
 

 

 
   
   

 

 

 

 
 

 

 天候の悪い 1 週間でしたが、活動日にはすっきりと晴れ、大変気持ち良く

活動が出来ました。これまでに 30本以上の木を植えてきましたが、なかなか

定着せず、現在残っているのが 13本。掘り起こされたり、木の先端が折れた

りした木が多く残念です。例年 11月に植樹を行っていますが、今年は次回 6

月に実施し、生育の違いを確認します。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森の世話人：UCC上島珈琲株式会社 

活 動 日：平成 27年 3月 21日（土） 

気持ち良い活動 

集合写真 新しいエリアでの草刈り 集中して作業 


